

皆様方の想いを胸に 全力行動

県政報告



日本のひなた宮崎県

# ひなた通信

宮崎県議会議員 **野崎 幸士**

CHECK!

ひなた通信 過去号はホームページでご覧いただけます

本報告書(ひなた通信)は年に4回行われます定例議会の内容と、日ごろの活動を皆様方にご報告いたします。県政がもっともっと皆様方に分かりやすく身近に感じられるよう努めて参ります。



## ゼロカーボン社会づくり推進対策特別委員会(県北・県南調査)



鹿児島県肝付町役場 (株)MFE HIMUKA  
霧島酒造(株) アイ・ホーム(株)  
串間風力発電所 大日止臼小水力発電所 大日止臼小水力発電所

## 議会運営委員会(県外調査)



秋田県議会 議会運営・議会活性化の調査 MOBIO ものづくりビジネスセンター大阪の視察  
津波・高潮ステーション(大阪)視察 兵庫県議会 議会運営・議会活性化の調査

## 自民党会派商工建設部会県外調査



和歌山県南紀白浜空港 ワークーションの取組について 伊勢神宮・おかげ横丁 観光振興とまちづくりについて  
熊野那智大社～那智の御滝 神話を活かした観光誘客について

## 台風14号被害状況と支援対策



台風14号 9月17～18日にかけて 鹿児島市付近に上陸  
宮崎県の被害状況  
・長時間の記録的な豪雨・強風  
・ピーク時には1万1千人以上が避難  
・3名の方が亡くなられる  
・被害額:約400億円  
・住家被害:1,400戸  
・災害対応:建設業、自衛隊、九州電力、国土交通省  
災害現場確認  
河野知事、国による災害現場確認  
ビニールハウスの破損の様子

## 全国和牛能力共進会 鹿児島大会

祝 《肉牛の部門 内閣総理大臣賞受賞》  
5年に一度、開催される全国和牛能力共進会が鹿児島県で開催され、我が宮崎県は、7区(脂肪の質評価群)で内閣総理大臣賞に選ばれました。宮崎牛が日本一美味しい牛肉の証です。これで4大会連続の内閣総理大臣賞受賞し、他にも9部門のうち2部門にて優等主席また上位を獲得しました。本当に宮崎県の誇りです。関係者全ての皆様方にお祝いとお礼を申し上げます。本当におめでとございます。



**みんなで乗り越えよう!!**  
**元気出して 元気出して!!**

**野崎幸士事務所**  
お気軽にご相談ください!

〒889-1604  
宮崎市清武町船引2364-14  
TEL/FAX 0985(85)6143  
HP▶<http://www.koushi-nozaki.com> MAIL▶[info@koushi-nozaki.com](mailto:info@koushi-nozaki.com) 野崎幸士



宮崎県議会 自由民主党  
のぞき こうし  
**野崎 幸士**

- 宮崎県議会 自由民主党会派 政審会長
- 厚生常任委員会 委員
- 働き方改革・産業人材確保対策特別委員会 委員
- スポーツ振興議員連盟 幹事長
- 森林・林業活性化促進議員連盟 幹事長
- 北朝鮮拉致問題解決促進議員連盟 監事
- 県鉄道整備促進期成同盟会 監事

## あいさつ

皆様方には、日頃より県政に対しまして多大なるご理解・ご協力を賜り心から感謝申し上げます。まず、新型コロナウイルス感染症についてであります。令和4年8月初旬には、1日当たりの新規感染者数が3千人を超え、病床使用率も50%を超える状況で、8月11日に県独自の警報としては最高レベルの「医療非常事態宣言」を9月21日まで発令し、早期の沈静化に向けて取り組みました。9月下旬から感染者数も落ち着き始め全数把握も簡略化されましたが今シーズンはインフルエンザも大流行している国もあるようです。新型コロナウイルスとインフルエンザが同時に流行してしまう「ツインデミック」の恐れもありますので、引き続き感染予防の徹底を行っていただくことをお願いします。次に台風14号であります。9月17～18日にかけて鹿児島市付近に上陸し、気象庁は、宮崎県に5段階の警戒レベルのうち最も高いレベル5にあたる大雨の特別警報を発表しました。台風14号による被害は、浸水や停電、断水、道路の寸断等の日常生活への影響をはじめ、地域経済を支える農林水産業、商工業や観光業等様々な分野に甚大な被害を及ぼしました。また、多くの負傷者や亡くなられた方もおられます。謹んでお悔やみを申し上げますとともに被災された皆様にお見舞い申し上げます。早期の復興復旧に向け、全力で尽力して参ります。次に、2023年G7農業大臣会合についてであります。2023年、本県で開催されるG7広島サミットの関係閣僚会合のうち、農業大臣会合の本県開催が決定しました。



世界的に食料安全保障への関心が高まる中、大変重要な位置づけとなる会合になります。農業を基幹産業とする本県にとりまして、極めて意義深いものと考えます。会合の成功に向けてしっかり取り組んでまいります。次に、2022年2月24日にはじまったロシアによるウクライナ侵攻ですが、9月21日、プーチン大統領は21「部分的な動員令」の発動を宣言したことにより予備役兵の動員を逃れようとする人々が、ロシアから出国を急ぐ動きが止まらない混乱した社会情勢に陥りました。武力による一方的な現状変更も、自国ロシア国民をも予備兵役として動員することは、国際法上も人道的観点からも、いかなる理由があれ断じて許されるものではありません。早期の終息と対話による平和的な解決を心から祈念します。このように、目まぐるしく動く世界また社会情勢の中、その動向を的確に見極め、今後も県政がもっともっと皆様方に分かりやすく近くに感じられるよう務めて参ります。初心を忘れず、感謝を忘れず、重責感と緊張感を忘れず、皆様方の近くで気さくにフットワークよく、皆様方の思いや要望等が一つでも少しでも形になるよう常にふるさと宮崎の発展の為に全力で活動して参ります。



宮崎県議会議員 **野崎幸士**